

Hallo Auto!

Am 1. Juni 2023 nahmen alle Schülerinnen und Schüler der 3. und 4. Schulstufe an einem ganz besonderen Workshop des ÖAMTC „Hallo Auto“ teil. Die Kinder konnten beobachten, dass es äußerst lange dauert, bis ein Autofahrer nach einem Hindernis reagiert, auf die Bremse steigt und schlussendlich dann zum Stillstand kommt. Dabei lernten sie die Formel:

Reaktionsweg + Bremsweg = Anhalteweg.

Das absolute Highlight dieses Verkehrstrainings war, dass jedes Kind das „Hallo Auto“ durch die Betätigung eines eingebauten Bremspedals auf der Beifahrerseite zum Stillstand bringen durfte. So blicken die Kinder auf einen sehr aufregenden Vormittag zurück.

